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【１．開会のことば】 

（司会進行：佐々木スポーツ振興課長） 

 

【２．会長あいさつ】 

（東條会長があいさつ） 

 

【３．地域振興部長あいさつ】 

（田中地域振興部長があいさつ） 

 

【４．審議事項】 

（司会進行：佐々木スポーツ振興課長） 

・審議会成立報告 

・資料確認 

 

（議長：東條会長） 

 議題（１）「令和６年度生涯スポーツ重点施策（案）について」 

・事務局より「令和６年度生涯スポーツ重点施策（案）」について説明 

 

［飯島委員］ 

 １．（６）「ホストタウン交流の充実」について、今回のマラソン大会から「ア

テネハーフマラソンフレンドシップレース」としてギリシャとの友好マラソンとし

ていると思いますが、具体的にどんなことを行っているのか？ 

 

［事務局］ 

 今回はギリシャとの友好マラソンとして１回目の大会ということで、ギリシャ陸

上競技連盟の方からは記念品をいただいた。また、ギリシャで開催するマラソン大

会には三郷市から記念品を送るという形で行っている。将来的には、三郷市で開催

するマラソン大会にギリシャの方を招待したり、ギリシャで開催するマラソン大会

に参加したり友好を築いていきたい。 

 

［飯島委員］ 

 友好マラソンとして施策を進めてもらいたい。 

 

［遠井委員］ 

 番匠免運動公園テニスコートの整備状況を教えほしい。 
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［事務局］ 

 令和５年１２月までに５番・６番コートの整備が完了しており、３月末までに４

番コートの整備が完了する。令和６年度については３番コートの整備を行う計画と

なっている。 

 

（東條会長より事務局説明について承認を求め、出席委員からは異議なし） 

 

 議題（２）「令和６年度スポーツ団体への補助金交付（案）及び委託事業費

（案）について」 

・事務局より「令和６年度スポーツ団体への補助金交付（案）及び委託事業費

（案）」について説明 

 

［竹谷委員］ 

 スポーツ協会の増額についてですが、先日行われたマラソン大会の観戦をしたが

すでに盛り上がっているように感じた。増額を行い、公認を目指すことで市として

市民にどのようなメリットがあるのか聞かせてほしい。 

 

［事務局］ 

 今回のマラソン大会でも、日本大学の選手を招待選手として走っていただいたが、

公認マラソン大会にすることで大学生以外にも記録を狙う選手たち等、全国から多

くのランナーが集まることが予想される。市民の方にはトップ選手たちを肌で感じ

ていただくとともに、全国から多くの方に三郷市を訪れていただき、市全体を活性

化していければいいと思う。 

 

［竹谷委員］ 

 競技レベルが上がり、参加者レベルが上がることはいいことだと思う。公認大会

になった際は事前の告知などの広報活動を積極的に行ってほしい。 

 

［豊田康人委員］ 

 三郷市のマラソン大会は平坦なコースが多く風向き等もあり、マラソン参加者か

らは走りやすくタイムがでやすいコースだと言われている。また、２月の開催はこ

れからのシーズンに向けて参加するランナーが多いと思う。 

 

（東條会長より事務局説明について承認を求め、出席委員からは異議なし） 
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 議題（３）「令和６年度生涯スポーツ関係事業実施計画（案）について」 

・事務局より「令和６年度生涯スポーツ関係事業実施計画（案）」について説明 

 

［竹谷委員］ 

 セナリオハウスフィールド三郷でのＢＭＸ大会時に、施設でのタバコの喫煙等マ

ナーが悪い部分が見受けられたがその部分は徹底したほうがいいと思う。 

 

［事務局］ 

 ＢＭＸの大会ではＮＰＯ法人と共催大会として開催しているため、共催団体とも

話し合いながらマナーの徹底を行いたい。 

 

（東條会長より事務局説明について承認を求め、出席委員からは異議なし） 

 

 報告（１）「令和５年度スポーツ競技大会出場選手奨励金交付状況について」 

・事務局より「令和５年度スポーツ競技大会出場選手奨励金交付状況」について説

明 

 

［飯島委員］ 

 報告ですが、今回この奨励金についても活用し、スペシャルオリンピックス埼玉

の海老澤京子さんが卓球でドイツに行かせていただき優秀な成績をおさめられた。 

 

［竹谷委員］ 

 ２０２４年にパリオリンピックが開催されると思うが、三郷市出身の選手で有力

な選手がいたら教えてほしい。 

 

［事務局］ 

 パリオリンピックが決定している選手はまだ聞いていないが、東京オリンピック

でもハンドボールで出場した吉野選手が今回のオリンピックについても有力候補だ

と把握している。また、代表合宿に参加している選手もいるためオリンピック出場

を期待している。 

 

（東條会長より事務局説明について承認を求め、出席委員からは異議なし） 

 

【５．その他】 

［豊田幹雄委員］ 

 第５５回みさとシティハーフマラソン大会が無事に開催されたことのお礼と報告。 
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スポーツ協会で毎年発行している広報誌では、今回スペシャルオリンピックス埼玉

三郷支部で活躍している海老沢氏にインタビューを行う予定である。 

 

［事務局］ 

報告事項が２点あり、１点目は後谷小学校が学校統合により３月で廃校となるが、

学校開放事業については令和６年度の１年間は継続して行う予定である。２点目は、

第２回スポーツ推進審議会（書面開催）で賛成された長戸呂運動公園の廃止につい

て、３月議会で運動公園廃止の議案を上程する予定である。 

 

【６．閉会】 

 駒崎副会長より閉会のあいさつ。 


